



# 学校だより

和歌山市立四箇郷小学校

平成29(2017)年度:No.8

6月号 文責/校長:上田 仁

自転車ブームとなって久しいですね。だいたいN●Kがこれらの番組を流しているということは、かなり世間で流行っている証拠。休日には老若男女問わずよく見かけます。風と音と流れていく景色を味わいながら、昨日よりも少し速くなった自身を感じながら走っているとやみつきになるのでしょうか。

No Image

No Image

校区内を自転車で走っていると、四箇郷地区の原風景に出会うことができます。水田や畑がまだドーンと残っているところがあるのです。そこは空気感がちがいます。すっとする感じかな(実際、気温は低いのでしょうね)。かと言って、路地や裏道や建て込んだ家々や、そんな人の生活が感じられるところも好きです。四箇郷はいろんな表情をもっている街と言えるでしょう。

子どもの頃のそれも小さいときの味覚は、その後の好みに大きな影響を与えると感じました。ゆえにファストフード業界は、子どもを引きつける戦略を常に考えているとのこと。CMや店を見ると納得してしまいますね。自分がこの四箇郷の風景が好きなのは、小さい頃に田舎で育った記憶が残っているからかもしれません。

育った環境が味覚と同じようにその後の嗜好や感性に関係するならば、この校区はどうでしょう。自分は、もちろん子どもにいい影響を与えてくれていると思っていますのですが…。

自転車つながりでもう一つ。

実は私、3年の頃に車にはねられたことがあります。大好きなプラモ(確か戦車だったっけ)を片手に、自転車で坂道を下ってそのまま大きい道にノンストップ。右側に大寫しの車(確かコロナのハードトップだったっけ)が一瞬見えてボンネットの上に乗ったまでは覚えてます。「車にひかれた」のではなく、「はねられた」という表現がぴったりの事故でした。

それまで自分の身にだけは事故は起きないという何の根拠もない自信がありました。何度も車と危ない場面があったにもかかわらず、一度も事故にならなかったからです。そんなわけのわからない理由で自転車のムチャ乗りをしていたということ。

児童のみなさんもそんなカン違いをしていないでしょうか? おまわりさんが言ってたように「飛び出し」は絶対にダメ! みなさん、交通安全教室で学んだことを覚えていますか?

No Image